

## El Doctor Rolf Steinhilper, referente mundial en remanufactura, ha visitado las instalaciones de Mondragon Unibertsitatea

01/12/2016

El Doctor Steinhilper ha trabajado durante más de 35 años con la Asociación para la Investigación Fraunhofer en proyectos de Manufactura, Remanufactura, Reciclaje y Ecodiseño. Actualmente es Profesor de Tecnología de Manufactura y Remanufactura en la Universidad de Bayreuth (Alemania) y desde 2006 es, además, Responsable del Grupo de Proyecto Fraunhofer en Innovación de Procesos, donde dirige el Centro Europeo de Tecnología para la Remanufactura.

La visita del Doctor Steinhilper se enmarca en el plan de seguimiento de las tareas del proyecto REMACOMPIND, en el que participan 4 líneas de investigación de MU-EPS y CEGASA y en el que colaboran el Doctor Steinhilper y Orkestra.

El proyecto REMACOMPIND se circunscribe dentro de los proyectos de Ecoinnovación impulsados por el IHOBE y tiene como objetivo identificar las posibilidades del desarrollo de las actividades de Remanufactura, así como el de la I+D+i en dicho ámbito en la CAPV. Para ello, se identificarán y definirán nichos de mercado con un plan de recuperación de piezas, que permita realizar la remanufactura de los componentes, productos y equipos industriales de una forma planificada, rápida, económica y cumpliendo las normativas vigentes.



El Doctor Steinhilper con Carlos García, Coordinador General de la Escuela Politécnica Superior de Mondragón Unibertsitatea, y los componentes del grupo de trabajo del Proyecto REMACOMPIND